
5 Pièces

157 m²

Réf. AR2408

1 690 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Idéalement  situé  sur  le  Boulevard  Dubouchage dans  un  bel  immeuble

niçois  de  Caractère,  proche  de  la  Place  Masséna.Cet  appartement  5

pièces  de  157  m2  en  étage  élevé  offre  un  cadre  de  vie

Privilégié.Entièrement  Rénové  avec  des  finitions  haut  de  gamme  et

Intemporelles,  il  séduit  dès  l'entrée  par  son  Raffinement  et  ses

aménagements Sur Mesure.Le Double séjour, baigné de Lumière offre

une  Généreuse  surface  de  près  de  50m2,  et  s'ouvre  sur  un  Balcon

plein  Sud  à  la  vue  Dégagée.La  Cuisine  attenante,  parfaitement

Fonctionnelle,  est  entièrement  Équipée.La  partie  nuit  se  compose  de

deux Chambres en ...

Ideally  located  on  Boulevard  Dubouchage  in  a  beautiful,  characterful  building  in

Nice,  close  to  Place  Masséna.This  157  m2  5-room  apartment  on  a  high  floor

offers  a  privileged  living  environment.Entirely  renovated  with  timeless,

top-of-the-range finishes, its refinement and made-to-measure fittings appeal from

the moment you enter.The light-filled double living room offers a generous surface

area  of  almost  50m2,  and  opens  onto  a  Balcony  with  an  unobstructed  view.The

adjoining fully-equipped kitchen is perfectly functional.The sleeping area comprises

two en-suite bedrooms, each with its own ...
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